

NÓMINA DE CANDIDATOS A DIRECTOR
SOCIEDAD TRANSMISORA METROPOLITANA S.A.
JUNTA ORDINARIA
29 DE ABRIL DE 2025

Con referencia a la elección de Directorio que se llevará a efecto en la próxima Junta Extraordinaria de Accionistas de SOCIEDAD TRANSMISORA METROPOLITANA S.A. (indistintamente, también la "Sociedad"), citada para el 29 de abril de 2025, la que se celebrará a las 12:00 horas, en las oficinas de la Sociedad, ubicadas en Avenida Apoquindo 3885, piso 8, comuna de Las Condes, Santiago, se informa a los señores accionistas lo siguiente:

I. **Lista de Candidatos.**

Los candidatos que, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 73 del Reglamento de Sociedades Anónimas, han aceptado su nominación al cargo de Director de la Sociedad y han declarado no tener inhabilidades para desempeñar el mismo, son los siguientes:

1. Don Jorge Lesser García - Huidobro.
2. Don Iván Díaz – Molina.
3. Don Juan Ignacio Parot Becker.
4. Doña Luz Granier Bulnes.
5. Don Jonathan Reay.
6. Doña Shama Naqushbandi.
7. Don Igor Romitelli.
8. Doña Ashley Munroe.

II. **Información sobre la Experiencia y Perfil Profesional de los Candidatos.**

Los candidatos que han presentado la información pertinente son:

1. Jorge Lesser García – Huidobro.

Don Jorge Lesser García-Huidobro se ha desempeñado como Director de la Sociedad desde diciembre de 2022 y se incorporó a Grupo Saesa como Director en abril de 2009. El Sr. Lesser es ingeniero, consultor y empresario, y actualmente se desempeña como Director de las empresas pertenecientes a Grupo Saesa, entre otras sociedades controladas por el fondo canadiense Ontario Teachers' Pension Plan y Alberta Investment Management Corporation.

Anteriormente se desempeñó como gerente de finanzas y subgerente general en la Empresa Nacional de Electricidad. Previa a su desempeño en la Empresa Nacional de Electricidad, trabajó en Celulosa Arauco y Pesquera Coloso, donde ocupó varios cargos gerenciales.

El Sr. Lesser es Ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Chile y Magíster en Electricidad de la Universidad de Chile.

2. Iván Díaz-Molina

Iván Díaz-Molina se ha desempeñado como Director de la Sociedad desde diciembre de 2022 y se incorporó a Grupo Saesa como Director en septiembre de 2010. Es profesor de Estrategia e Innovación, Jefe del Departamento de Estrategia y Director del Centro de Innovación y Emprendimiento del ESE Business School de Santiago de Chile. Es Presidente del Directorio de Grupo Saesa. También es miembro de varios Directorios en las áreas de energía y alta tecnología. Antes de incorporarse a ESE, el Sr. Díaz-Molina fue Vicepresidente para América Latina de PPL (Pennsylvania Power and Light), con operaciones en Centroamérica, Perú, Brasil, Bolivia y Chile.

El Sr. Díaz-Molina es Doctor of Business Administration de la Temple University, y M.Sc. de la Carnegie-Mellon University, ambas de Estados Unidos. Es Ingeniero Civil de la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina.

3. Juan Ignacio Parot Becker

Juan Ignacio Parot Becker se ha desempeñado como Director de la Sociedad desde diciembre de 2022, y se incorporó a Grupo Saesa como director en agosto de 2011. Actualmente se desempeña como CEO de AndesCan, y en los directorios de Essbio, Esvál y de las empresas pertenecientes a Grupo Saesa. Anteriormente, fue Director Financiero de Aguas Nuevas, donde fue responsable de las actividades de financiamiento, así como de todas las áreas administrativas, de recursos humanos y de TI. También ha trabajado en el sector de las telecomunicaciones y en una central eléctrica.

El Sr. Parot es Ingeniero Civil Industrial de la Universidad Católica de Chile y MBA de la Sloan School of Management del MIT.

4. Luz Granier Bulnes

Luz Granier Bulnes se ha desempeñado como Directora de la Sociedad desde diciembre de 2022, y como Directora de Grupo Saesa desde agosto del mismo año. Además, es Presidenta del Directorio Desarrollo País (empresa de infraestructuras), y miembro del Directorio de la Universidad Andrés Bello. Anteriormente se desempeñó como Directora de diferentes empresas en Chile en áreas como energía, infraestructura y salud. También fue viceministra de Servicios Sociales (2013-2014).

La Sra. Granier es Ingeniero Comercial y Licenciada en Economía y Negocios de la Universidad de Chile. Fue reconocida como miembro del cuadro de honor (2020) de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.

5. Jonathan Reay

Jonathan Reay se ha desempeñado como Director de Grupo Saesa desde octubre de 2020. Es Director de Creación de Valor y Gestión de Activos en Alberta Investment Management Corporation (AIMCo) Edmonton, Alberta, Canadá. Anteriormente fue Director de Cumplimiento Normativo y Consejero General Asociado en la misma empresa, siendo responsable de supervisar el cumplimiento de su código de conducta y normas éticas, así como del cumplimiento normativo y de las inversiones.

El Sr. Reay es licenciado en Derecho de la Universidad de Toronto, Canadá, y en Artes de la Universidad de Alberta, del mismo país.

6. Shama Naqushbandi

Shama Naqushbandi tiene 15 años de experiencia trabajando en proyectos globales y financiamiento de proyectos en una variedad de tipos de activos de infraestructura y energía. Shama se incorporó al directorio del Grupo Saesa en agosto de 2022 y es Portfolio Manager en el equipo de Creación de Valor y Gestión de Activos de AIMCo. El objetivo del grupo es impulsar las actividades de creación de valor en toda la infraestructura global existente de AIMCo y la cartera de Recursos Renovables y ayudar en la evaluación de posibles oportunidades de inversión. Antes de AIMCo, Shama trabajó en varios puestos comerciales en Infraestructura Ontario y Shell, habiendo ejercido anteriormente como abogada en la práctica de Proyectos Globales, Energía e Infraestructura en Allen & Overy.

Se graduó con honores en la Universidad de Cambridge y actualmente forma parte de la junta directiva de la Fundación GRESB.

7. Igor Romitelli

Igor Romitelli es Director del equipo de Infraestructura de Ontario Teachers' Pension Plan, al que ingresó en el año 2020. Es responsable de originar, analizar e invertir en nuevas oportunidades en una variedad de subsectores en América Latina y lidera la cobertura de infraestructura en Brasil. Igor también participa en la gestión de empresas del portafolio de Ontario Teachers', actualmente desempeñándose como miembro del Consejo de Administración y como presidente del Comité de Inversiones de Evoltz, una plataforma líder

en la transmisión de electricidad en Brasil. También es miembro del Directorio de Grupo Saesa.

Antes de unirse a Ontario Teachers', Igor trabajó en el equipo de private equity de energía en Actis, enfocado en la generación de energía renovable, así como en el grupo de inversión directa en AG Investments, cubriendo infraestructura en América Latina y Europa.

Igor tiene un MBA con Distinción de INSEAD y una Licenciatura en Derecho (LL.B.) de la Universidad de São Paulo.

8. Ashley Munroe

Ashley es Directora de Infraestructura y Recursos Naturales de Ontario Teachers' Pension Plan, entidad a la cual pertenece hace diez años. Es miembro del Directorio y Presidenta del Comité de Finanzas en Grupo Saesa. También es miembro del Directorio GTC Global Container Terminals Inc.

Ashley es ingeniero civil de la Western University de Londres y posee un HBA de la Ivey Business School de la misma Universidad.

* * * * *

Santiago, abril de 2025